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ACTA J'!~ {tI,i[tr 
REUNIÃO DE 15/ 2/79 ItI' 

Aos quinz e dias Q O mês de Feve r e i ro de mi l novecen to s e s e

t enta e nove 9 n e sta Ci dade de Av eiro~ Edifício dos Pa ços do Conc elh o e 

Sala das Reuniões da Câmar a Muni ci pal ~ reuniu ordi nar i amen te a mesma C.~ 

mara s ob a Presi d ê n c i a do Pres idente Sr. Dr. José Gi rão P ereira e com 2 . 

presença do s Vereadore s Srs D . Zu l mira En eida de So usa Si l va e Or i s t c 

Bar re to Cerqueira 9 Dr . Jos é da Cru z Neto ~ ~r . Vitor Manu e l Cepeda Ma n

gerão, En gº Franci sco Soar o s Pinheiro, Engº Carl o s Lourenço Bói a e Sr . 

Orl ando Moreira d e Ca mpo s Cruz. 

Declarada aberta a r euni ã o p elo Sr. Pre siden t e e t endo pr G· 

viamen t e sido distribuído por to dos os membr o s o r espe c tiv o t ex to , : c ~ 

disp ens a da a l eitura da ac ta , de acordo c om a di sposi ção legal que r ~? 

mit e t a l p roce di me n to . 

BALANCETES: - Presen tes o s balance tes da Te s ouraria da Câ Ela -" 

r a e da Zona de Tur i smo, que a presentam um sal do , r e s p e ctivamente d ~ 

22 607 468$90 e ~ 660 047$60 9 em dinhe iro ~ e 8 843 391880 e 69 27 3$5~ . 

em d ocumento s de des p e s a. 

OITA E AVEIRO - _ÇJD~D~§_~~MÃ s ~ O Sr. Engº Bóia fez uma bre

ve descriçã o da vi a g em r e cent eme n t e r eali za da ao Japão e mais propr i a 

men te -a Cidade d e Oi ta . Re f eriu a qu e le Ver ead or que é inolvidá v el e qUI: 

s e indi scri tível a mane i ra c omo f oi r e c eb i d o o r epre s e n t ant e da Câmara 

Municipal 9 que se f azi a acompanhar p or um ou t r o Ave i rense , o Sr. Engº. 

Bettencourt, pelo que foi deliberado, p or unanimidade, exar a r em a c t a 

um vot o d e r econheci me nto aos repre s e n t a nt e s da quel a C idade J a po nesap~ 

la recepção acolhedora fe ita àquele Membro deste Muni cí p i o e transmi · · 

tir o t e or d o me s mo à c âmara Municipal de Oi ta 9 fri za n do ainda ;que irã o 

s er envi dad o s o s mai ores es fo r ç o s n o s entido de s e c ons eguir r etribui r 

a visi t a feita, uma v e z que 9 além d e ou t r os benefíci o s 9 a menci ona de 

viagem p oderá trazer à Cida de, ao Distrito e até ao País , possibil i da 

des de c ontacto s n o s campos c omercia l, indus trial e técnico , d e grande 

interes s e para Por t ugal . 

O Sr. Engº Bóia informou a i n da qu e o Bo spi t al "Lu í s Lme í da " à 

se propõ e ofe ro c e r u@ fibr oscópi0 9 d e stinado ao n o s s o h ospital e, t am~ 

bém, estági o a um ou do i s méd ic o s , Av eirens es, pelo perí odo de um ou 

dois anos. 
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Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por unani

midade, marcar uma reunião extraordinári~ para o próximo dia 20,pelas 

21,30 horas e convidar para assistir à mesma as entidades particula

res e oficiais que mais estiveram ligadas à recepção feita aos Japon~ 

ses. 

REPOSIÇÕES~- A Câmara tomou conhecimento e autorizou a re

posição da importância de 1 520$00, respeitante à diferença de venci

mento recebida no mês de Janeiro pelo Auxiliar de Tesouraria, Emanuel 

Moreira da Cunha, em virtude de ter tomado posse do lugar de 3º Ofici 

aI em 25 daquele mês. 

MERCADO JOS~ ESTEVÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS:- De harmonia 

com a participação do cobrador António Maria Novo, foi deliberado,por 

unanimidade, pôr em arrematação, n~ reunião ordinária, a realizar no 

próximo dia 1 de Março, as Bancas nºs 10 e 11 da Placa D, do Mercado 

José Estevão. 

PESSOAL - CONTRATOS A PRAZO:- Face à proposta apresentada 

pelo Engenheiro-Chefe dos Serviços de Urbanização e Obras e depois de 

lidas as informações prestadas pela Secretaria, foi deliberado, por 

unanimidade, revogar a deliberação tomada na reunião ordinária de 11 

de Janeiro'ultimo, e manter por mais 60 dias o contrato celebrado com 

Manuel Amável Pereira da Rocha, Engenheiro Civil. 

JUNTAS DE FREGUESIA - SUBsiDIO~:- Foi deliberado, por una

nimidade, conceder um subs{dio na quantia de 15 000 $00, à JuntadeFr~ 

guesia de Aradas, para pagaill8nto das despesas com pessoal. 

FEIRA DE MARÇO - PUBLICIDADE SONORA: - De h armonia com o de

liberado na reunião ordinária de 18 de Janeiro, último, e editais pu

blicados para o efeito, procedeu-se à abertura das propostas apresen

tadas para a concessão da "exploração da publiciclaG.e sonora na Feira de 

Março", durante o per{odo de funcionamento da mesma no ano em curso, 

tendo-se apurado os seguintes valores: nº 1 - Pereira Cainé-46 380$00 9 

nº 2 - Publialsa - 51 350~00; nº 3 - Produções Luciano Ferrão 

44 500$00; e nº 4 - Bumerangue - 40 000$00. 

A Câmara d eliberou, por unanimida~e, fazer a adjudicação à 
Firma Publialsa, pela referida quantia de 51 350$00 e, também, confe

rir poderes ao Senhor Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para ou 

torgar no respectivo contrato. 
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ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL AQUISIÇÃO DE T~ 

~:-Foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Senhor Pre

sidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar na escritura de rec 

tificação à da venda à câmara de um terreno sito naquela zona, uma vez 

que os outorgantes Na r í a Emília Vieira Nartins de Carvalho e marido são 

casados segundo o regime de comunhão de adquiridos e o terreno consti

tuir bem próprio daquela e não de ambos. 

IDEM - INFRAESTRUTURAS~- A Câmara tomou conhecimento de uma 

carta de 6 do mês em curso, da Savecol, a solicitar que ao abrigo do a~ 

tigo 188º do Decreto-Lei nº 48 871 seja autorizado um adiantamento so

bre materiais na base dos 50% do valor da empreitada acima referida, a 

qual foi adjudicada pela quantia de 1 305 365$00. Após troca de impre~ 

sões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da impor

tância de 500 contos. 

IDEM - IDEM -- ARRUAM~TOS ~ - De ac ordo com a deliberação to

mada na reunião ordinária de 18 de Janeiro, último, procedeu-se a abe~ 

tura das propostas para execução do Arruamento B e parte do Arruamento 

designado por "Continuação da Rua d e S. Nartinho", da Zona a Poente da 

Avenida 25 de Abril, ao qual concorreram os seguintes empreiteiros, p~ 
los valores adiante .í.nd í cado s s nº 1 - Rosas Construtores, Lda d e Águf:. 

da - 2 806 405$00 e nº 2 - Joaquim Alves, Sucrs, Lda, desta Cidade 

- 2 732 294$00. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimi

dade, remeter o processo a o s Serviços d e Urbanização e Obras para in

formação, a fim de o assunto ser apreciado posteriorm~nte. 

EMPREITADAS :- Depois de devidamente informadas e apreciadas, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamonto das facturas re~ 

peitantes à empreitada "Pavimentação d~ Rua da Quinta do Torto",a Manu 

el Mendes, a s quais totalizam a quantia de 1 403 175$00. 

SUBStDIOS~- O Sr. Presidente leu uma carta apresentada pelo 

Departamento de Línguas e Culturas Modernas da Universidade de Aveiro, 

que aqui se dá como transcrita, a informar de que está a ser organiza

da uma viagem de estudo a Londres, com a duração de duas semanas, e a 

solicitar que lhes seja concedido auxílio financ eiro. Após troca de i~ 

pressões, foi deliberado, por unanimidade, indeferir a pretensão formu 

lada. 

ESTÁDIO I1ÁRIO DUARTE - SANITÁRIOS E ENTRADAS ~ - A Câmara aprf:. 

ciou um adicional a.o orçamento apresentado por José Tavares de Almeida 

para a e x e c u ç ã o dos balneários no Estádio Mário Duarte, segundo o qual 
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o mesmo se compromete executar as aludidas obras pela quantia total de 

990 000$00, em vez de 540 000$00, como Se refere no primeiro orçamento, 

uma vez que são dois balneários e não um como inicialmente teria pens~ 

do. Em face da informação prestada pelo Sr. Eng 2 Maçarico, presente à 

reunião, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar àquele empreiteiro 

os aludidos trabalhos, pela referida importância de 990 000$00, fican~ 

do assim rectificada a deliberação tomada sobre o assuntonareUhião oE 

dinária de 8 do mês em curso. 

Mais foi deliberado, tamb~m pO~ unanimidade, adjudioar ao 

mesmo empreiteiro a execução das en~tadas no Estádio pela quantia de 

700 000$00, eonforme consta da proposta apresentada e conferir poderes 

ao Sr. P~esidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nos res

pectivos contratos. 

§WR1ICOS MUNICIEALIZADOS -~ONTRATOâ~~~i d€liberado, por 

unanimidade, oonferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes 

fizer, para outorgar no contrato de emproitada de 8Abasteeimento de 

Água ao Conçelho de Aveiro", adjuGicada à Tevisil - Sociedade Técnica 

Visiense de Construções, Limitada, com sede em Viseu. 

INDEMNIZAÇÕES:- A Câmara apreciou wn requGrimento apresent~ 

do por Armando Fernandes dos Santos, arrendatário de um terreno que foi 

adquirido por esta Câmara Municipal para ser integrado na Zona a Poen

te da Avenida 25 de Abril, o qual solicita que lhe seja paga a quantia 

de 23 350$00, referente a prejuízos causados. nas sementeiras.Após tr~ 

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, que o assunto seja 

informado pelo Sr. Eng2 Chefe dos Serviços de Urbanização e Obras. 

IDEM:- Em seguimento da deliberação tomada sobre o assunto 

na reunião ordinária de 11 de Janeiro, último, a Câmara tomou conheci

mento; de uma carta de 8 do m~s em curso, do Banco Fonsecas & Burnay, 

a qual informa que a quantia de 15 862~60 diz respeito às reparações 

efectuadas. Face à informação prestada pelo Encarregado de Obras, foi 

deliberado, por unanimidade, não efectuar o paga@ento, uma vez que as 

obras foram iniciadas sem o consentimento deste Corpo Administrativo • 

SUBs1DIOS:- Face ao ofIcio n Q 36/DES/79, ~e 8 do mês em cUE 

so, da Associação de Estudantes da Universidade de Aveiro, foi delibe

rado, por unanimidade, conceder um subsídio de 3 000$00 àquela Associ~ 

~ão, destinada a fazer face às despesas cow a Organização do Corta-Ma

to Nacional Universitário. 
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FORNECI}iliNTO DE PARQUES INFANTIS:- Por proposta da Sr&. D. 

Eneida, foi deliberado, por unanimidade, adquirir à Socieuade InduB 

trial de Cucujães, Lda, o seguinte material: 2 baloiços, refi 1216 

- a 8 500$00 cada ; 1 balanço, refê 1316 - 6 OOO~OO, 2 escorregadios, 

ref& 1115 - a 17 500$00 cada, e 1 carrocel, refª 1431 - 14 OOO~OO. 

PARQUES INFANTIS:- Por proposta do Sr. Presidente, foi de

liberado, por unanimidade, autorizar a instala9ão de wn parque infan

til num terreno que a Câmara possui no Viso, junto ao local onde vai 

ser instalado o Centro Social de Santa Joana Princesa. 

CICLO PREPARAT6RIO AI~ES BARBOSA - PAVILHÃO PARA A GINÁSTI 

Q!:- Em sequência da deliberação tomada sobre o assunto na reunião or 

dinária de 11 de Setembro, último, o Senhor Presidente informou que se 

torna necessário adquirir uma estrutura metálica que permita a cons 

trução do pavilhão na Escola Aires Barbosa e apresentou para aprecia

ção uma proposta da Firma Alfenor, de ilhava, segundo a qual a referi 

da estrutura importa na quantia total de 189 850Z00. Face ao compro 

miss o já assumido pela Câmara e após troca de impressões, foi delibe

rado, por unanimidade aceitar a r eferida proposta, nas condições con~ 

tantes da mesma, e mandar proceder à respectiva instalação o mais ra

pidamente possível fican do o r eferido equipamento c e dido a títul o de 

empréstimo e conferir poderes ao Senhor Presidente, ou a quem suas ve 

zes fizer, para outorgar no respectivo contrato. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, oficiar à Es

cola Aires Barbosa no sentido de chamar a atenção para o facto de não 

ser obrigação deste Corpo Administrativo a c 0ncretização daquele em

preendimento, procurando, tão somente, resolver um problema que bene

ficie não só os alunos mas tawbém garanta os postos de trabalho dos 

respectivos professores. 

ABRIGOS DOS TRANSPORTES COLECTIVOS:- Em seguimento da dell 

beração tomada na reunião ordinária de 1 do mês em curso, a C~nara 

apreciou os d esenhos dos abrigos a instalar com e sem quiosque. Após 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, que os mesmos se 

jam executados com quiosque. 

PUBLICAÇÕES:- O Sr. Presidente leu o ofício nº 790054, de 6 

do mês em curso, do Núcleo Português de Estudo e Protecção da Vida Sel 

vagem, que aqui se dá como transcrito, no qual se propõe a aquisição 

de 500 exemplares do livro "Introdução ao Estudo e Observação das Aves" 
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ao preço unitário de 40$00. Após troca de impressões, foi delioexado~ 

por unanimidade, não adquirir, para já, a mencionada pu~~ão. 

SAIBREIRAS:- Foi deliberado, por unanimidade, adquiriraJ~ 

sé Nunes Ribeiro, da Lavandeira - Vagos, a exploração de uma saibrei

ra, com a área de 4 500 metros quadrados, pela quantia de 60 000$00 e 

pelo prazo de cinco anos. 

LICENçAS D:El. OBRAS:- A CâlJara tom ou conheoimento da relação 

dos pr-o j ecbo s aprovados e aptos a serem licenciados e que não foram l!:, 

vantados, relativos ao ano de 1978, cujo valor total das respectivas 

licauças é de 356 105~00. 

FEIRA_DE MARCO - Jl.BABRAQAliElNTOs.c-- Fui. ~nt.e uma ~ta de 

José ~or~ Freitas Santana, recebida no dia 8 do mês em curso, a soll 

ci~ ~~dência de um abarracamento na Feira de Março não obstante 

ter o pedido entrado já fora de prazo. Lida a informação prestada pe

lo funcionário encarregado, segundo a qual não ~$ ~rraoQIDen~ 

~uficientes para satisfazerem os pedidos existentes, foi deliberado , 

~ unanLmidade, indeferir a pretensão formulada. 

EUNC~ONALISMO ~WNICdPAL - Efi0Y]MENTO DE LUGAREâ~- Por una

nimidade e por escrutínio secreto, foi deliberado prover no lugar de 

Desenhador-Chefe o desenhador de l~ Classe, Sr. Armando Gil de Olivei 

ra Costa, por reunir todos os requisitos legais. 

ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL - ALIENAÇÃO DE BENS:

- A Câmara tomou conhecimento do ofício n Q 32/SS/79, de 6 do mis em 

eurso, dos Serviços Sociais da Universidade de Aveiro, que aqui se dá 

corno transcri to, através do qual se aoL í c í. ta a aquisição de um lote de 

terreno da zona acima referida, destinado à construção de uma residê~ 

eia para estudantes, nas condições dos já cedidos para idênticos fins. 

Mais se informa que o mencionado terreno terá de ser adquirido pelo 

eonstrutor Sr. Manuel Filipe Margaça, uma vez que os Serviços Soci

ais não podem adquirir terrenos para cons trução mas sim residências p~ 

ra estudantes e, ainda, que as habitações construídas serão vendidas 

directamente aqueles serviços ou ao Gabinete Coordenador para a coop!:, 

ração com os PAEP (Países Africanos de Expressão Portuguesa) em cola

boração com os mesmos serviços sendo, neste caso, aqueles os legíti 

mos utentes das residências, com a reserva de uma percentagem para ou

tros alunos. 

Após troca de impressões, foi deliberado com um voto con
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tra do Vere:ador Dr. José Neto, reserva:r;._,u.-t.exr-eno--sólicitado, ao p~_e_-_ . _ 

~._..........--,_....... ~ ...-- ---. - --.-" - - ...... _
....ç.o...-d.e-800$OO O--m.a ,~~·de paviment?, nas -G.Qll.diç~propostas e 

com a ressalva de o terreno se destinar ú~~usivamenteà con~ 

trução das residências, scb pena de reverter integralmente para a câ
mara com todas as benfeitorias que everitualmente venham a ser feitas 

se assim não suceder. 

PERMUTA E AQUISICÃO DE TERRENOS := . . ' . ~--d,QJ. ~.a d.o ,. por una

~ __..n.:iJl11da.da.-íi1-dqu,iri:zo-uma..-.parcela da ..terreno na Póvoa do -F-a.çQ~ Ros-9rio- '- .__..-
Moura da Silva e Mulher, com a área de 1 120 m2 pela quantia ~~e -- -.J..5D OOQ,aOO · para~ . em conjunto com mais dois lotes, pertencentes a José 

Adérito Gomes Rodrigues e Armindo Tavares da Silva, com as áreas de 

1 516 e 1 604 metros quadrados, respectivamente, se efectuar urna div,i 

são em lotes, dois dos quais serão permutados com os destes últimos 

_ :o.to:Drj~táxios-. à.Qoli±inantlo-e.e-o-s--re-6"tantes a venda. 

Mai s f o i -d.e.li.ber aQ.o._.J;-amb-Q.m_.Jt.o::r;:~id~ c! E:1..1 _ '-co n.f.Jõ\,I' 4....2.Q~ 

res ao Senhor Presidente, ou a quem suas vezes fizer, outorgar 

nos respectivos contratos. 

LEI DAS FINANÇAS LOCAIS - MULTAS:- Tendo em vista o que di~ 
põe a LeinS1 1/19, de 2 de Janeiro, no Artigo l.4Q e no que respeita às 

multas, segundo o qual desaparece a parte que pertencia aosautuantes, 

atendendo a que a mesma Lei ainda não foi regulamentada, foi deliber~ 

do, por unanimidade, e enquanto os necessários regulamento~ não forem 

publicados, manter a parte que vinha pertencendo aos autuantes. 

TRÂNSITO:- Lido o abaixo assinado de António Rodrigues e O~ 

tros, todos residentes ou com locais de trabalho na Avenida Dr.LoureE 

ço Peixinho, na extensão da mesma artéria compreendida entre os sinais 

"estacionamento proibido para além de urna hora" entre as 8 e as 20 h.2, 

ras (dias úteis), em que declaram não concordar com a determinação de 

estacion~nento por entenderem que é lesiva dos interesses dos respec-
I 

tivos utentes, dado que ali não existe qualquer parque de estaciona -

mento ou garagem de recolha a menos de um quilómetro de distância. 

Após troca de impressões acerca do assunto, suscitaram- se 

dúvidas acerca da possibilidade legal da existência de estacionamento 

autorizado a determinadas entidades pelo que foi encarregado oSr. Ch~ 

fe da Secretaria de prestar informação acerca do assunto, a fim de, eE 

tão ser o mesmo resolvido. 

Lido de seguida,o requeriffiento de Vitor Manuel Serafim de 
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Matos, residente na Rua 1" Visconde da Granja, nO 6 a 6-A, desta Ci~ 

dade, pedindo autorização para colocar uma placa de estacionamento 

proibido na porta da garagem do seu prédio. Foi deliberado, por una

nimidade, deferir nos termos habituais. 

Finalmente foi lido o ofício n Q 33/59 do Tribunal do Tra

balho de úveiro, referindo os inconvenientes derivantes de no parque 

privativo do mesmo Tribunal estar concebido e assinalado para um es

tacionamento em espinha, do que deriva com o restante estacionament~ 

de um lado e de outro da artéria, com os veículos atravessados, con

sider~vel redução da faixa de rodageu dificultando grandemente a cir 

culação, acabando por preconizar a mudança daquele parque de estaci~ 

namento para o lado Norte da Rua e um pouco mais para o Poente, onde 

a artéria é mais larga, do que resultará que d eixe de subsistir o in 

conveniente ora existente. Foi deliberado, por unanimidade, autori 

zar a mudança do referido parque de estacionamento. 

EMPREITADAS - QBRAS DE PAVIMENTAÇÃO~- O Senhor Presidente 

aludiu ao fact o de no plano de actividades para o ano em curso esta

rem previstas diversas obras de paviuentação, espalhadas por diver 

sos pontos do Concelho. Depois de aludir aos inconvenientes resulta~ 
tes da abertura de concurso,mesmo limitado, em relação a cada obra, 

dada em regra, a sua diminuta extensão, inforQou que, na opinião de 

técnicos e eopreiteiros da especialidade, s eria vantajoso para o Mu

nicípio abrir-se concurso para a execução total da pavimentação, com 

base no preço por metro quadrado, computando-se em cerca de 30 000 

metros quadrados toda a ~rea a pavimentar, entregando os empreiteiros, 

eventualmente interessados, as correspondentes propostas devidamente 

discriminadas em relação a todas as características correspondentes. 

Após demorada troca de impressões foi deliberado, por unanimidade, 

abrir concurso limitado em tais condições, tomando por base todos os 

índices fornecidos pelos Serviços Técnicos. 

HANGAR DAS LANCHAS: - O Vereador Sr. Dr. Cruz Neto referiu- r 

-se ao estado de ruína em que se encontra o hangar e aludiu aos peri

gos iminentes derivantes de tal situação, chamando a atenção do Sr. 

Engenheiro-Chefe para a necessidade muito urgente da elaboração do pro

jecto de construção do novo hangar, tendo aquele funcion~rio respon

dido que o projecto j~ est~ concluído e foi oportunamente entregue na 

Junta Autónoma do Porto de Aveiro, tendo sido deliberado tomar as pr~ _ 

vidências necess~rias em ordem a que, com toda a urgência, seja ini
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ciada a construção da respectiva obra. 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar nos 

termos do n Q • 4 do art~. l05Q • da Lei n Q • 79/77, de 25 de Outubro, o pa

gamento das despesas a que respeitam os documentos da Câmara registados 

com os nQs. 426 a 504 e 529 a 538, no total de 2.923.383~70. 

APROVAÇÃO ~1 MINUTA: - Mais foi deliberado, p or unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do n Q • 4 do Artigo 105 2 • 

Q•da Lei n 79/77, de 25 de Outubro, a fim das respectivas deliberações 

produzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais assuntos a tratar foi encerrada pelo Se

nhor Presidente a presente reunião. Era umahora do dia 16. 
Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta 

que eu~ ~ ~ ~~ ' Chefe da Secretaria, a subs 

crevo. 
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